2023-11-12

## Se registran 8 como aspirantes a candidatura de MC

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/se-quedaran-con-ganas-de-vernos-divididos--clara-brugada/ar2709704?v=4

Ocho personas se registraron hoy como aspirantes para la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano.

La primera en registrarse fue la senadora Indira Kempis, quien llegó a la sede nacional de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México a las 10:00 horas.

El segundo registro correspondió al Gobernador de Nuevo León con licencia, Samuel García, quien a las 12:16 horas recibió su constancia de registro.

En tanto que casi a las 15:00 horas quedó el registro de la ambientalista y activista Lorena Romo; pocos minutos después se inscribieron Javier Gerardo Limones Ceniceros, presidente de la Asociación Mexicana de Orientación Naturista, y Francisco Javier Rodríguez Espejel, miembro de la sociedad civil.

A las 17:00 horas se registraron, Ana María Moreno Hernández y Benjamin Antonio Russek de Garay, de la sociedad civil.

Por último, minutos antes del cierre de la convocatoria, se registró Ernesto Miguel Sánchez Ruiz, quien también pertenece a los aspirantes que son parte de la sociedad civil.

Julieta Macías, presidenta de la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos del Partido Movimiento Ciudadano, informó que el próximo 19 de noviembre el partido emitirá los dictámenes de procedencia e improcedencia de todas las solicitudes recibidas hoy.

También Indicó que la precampaña inicia el 20 de noviembre y termina el 18 de enero.